



Manual de significados de las cartas

Claves Tonaes Pleyadianas

1) Abundancia 1

Esta clave le recuerda a la persona que ella ha sido creada a imagen y semejanza del creador, que dentro de su diseño se encuentra la capacidad de tener todos los recursos y herramientas para poder fluir en libertad en su propia vida. Que el sentido de la abundancia es poder contar con ella misma y con su propio diseño divino activo, al servicio de su evolución y al servicio del plan divino.

El código 1 le recuerda a la persona crear soluciones desde su sistema de algoritmo interno que es quien tiene los verdaderos atajos para salir de los conflictos. Y que recuerde observarse a sí misma para no tomar programas de respuestas heredados, es decir, responder a las situaciones como han respondido los antepasados, en donde en general las respuestas siempre han sido desde la supervivencia.

El creador quiere que sepamos que ésta es la base de nuestra abundancia: sabernos creadores y saber que dentro del diseño que portamos a imagen y semejanza de Él podemos tomar diferentes rutas dentro de nuestro algoritmo interno para resolver situaciones. La abundancia es poder contar con nosotros mismos, en total conciencia y soberanía.

2) Abundancia 2

Lo importante es que la persona cuente consigo misma, eligiéndose a sí misma para ir a la verdad de su corazón.

Todo lo que se cree y manifieste desde ahí traerá pureza y nos hará tener siempre lo que necesitamos cubrir en este plano humano para el desarrollo de nuestro propósito y misión de vida.

3) Vivir en abundancia

Existe una gran corriente universal que nos atraviesa día a día. No estamos separados de esta gran corriente universal. Cuando creamos desde la mente, separado del corazón, vamos en contra de esa gran corriente, y entonces notamos que todo lo que hacemos se nos traba y no fluye. Por más que pongamos fuerza en ir en una dirección que no es tarde o temprano terminará cayendo por su propio peso. Si cada ser humano fluyera con la gran corriente notaría que la vida es más simple, que comienza a erradicarse en nuestra cotidianidad el factor sufrimiento. Sufrimos cuando no aceptamos las cosas como se nos presentan. Esto no quiere decir que uno deje de poner su energía de creación o que deje de tener decisión en la vida. Todo esto tiene que estar acompañado por la gran corriente. Marom es el espíritu del agua, por ello, el



significado de este código como carta es aprender a fluir como este elemento. Ser adaptable en la vida, ser una frecuencia personal que se une a la universal para vivir en abundancia. Precisamente es ahí donde la abundancia llega a todas las áreas de la vida, cuando dejamos de crear con la mente dual, y comenzamos a sentirnos parte de una corriente mayor que también se nutre con nuestra existencia.

4) Boomerang

Esta carta le recuerda a la persona que debe unir sus dos polaridades internas y ponerlas a trabajar en unidad por un mismo fin.

Le dice al consultante que es tiempo de encender su fuerza de vida interior, su soplo, y comenzar a expresar en palabras lo que siente y quiere.

Es importante que tome conciencia de la fuerza con que se concibe un pedido, rezo, intención o búsqueda. Porque con la fuerza que se siembra el rezo será la fuerza con la que la vida traerá hacia nosotros la respuesta.

La carta nos dice que siempre y cuando nuestra intención sea pura, habrá florecimientos puros y duraderos.

5) Rayo cósmico de la conciencia

Esta carta llega para recordar al consultante que se puede transitar cualquier proceso con la conciencia del cisne que nos recuerda nunca perder la belleza, pureza y la magia. No importa lo que estemos viviendo, siempre se puede transitar, aún el cuerpo del dolor, con elegancia y altura.

La carta nos augura entradas de luz a nuestra conciencia para iluminar aquellos aspectos que necesitan clarificarse dentro de nuestro camino.

Nos invita a trabajar en la conciencia trina de la creación: Padre, Madre e hijo. Crear desde la pureza de nuestro femenino y masculino interior para dar a luz (el hijo) una manifestación que perdurará en el tiempo y será verdadera.

6) Asimilación del Perdón

Esta carta nos habla de poder tomar una perspectiva diferente a los conflictos de la vida diaria o de algún conflicto en particular que se esté atravesando. Desde la perspectiva de la creación no hay nada que perdonar, puesto que cuando se tiene la visión completa desde arriba, si alguien hace algo que está fuera de lugar es por el propio conflicto o incapacidad que la persona guarda con ella misma. Nadie puede herirte. La carta nos habla de poder rendirnos y entregarnos a comprender más ampliamente lo que nos pasa, sin juicio alguno hacia nosotros mismos u otros. Nos habla de aprender a no juzgar por bueno o malo, entender que todo se presenta como



tiene que ser. Asimilar esto nos ayuda a vivir en una constante espiral evolutiva en donde siempre somos conscientes de quienes somos.

7) Limpieza masculina

Esta carta nos dice que es momento de conectar con la fuerza del padre cósmico, aquella que potencia la fuerza creativa de nuestro femenino interior y aquella que nos brinda seguridad y sostén.

Nos recomienda ser conscientes de la pureza de nuestra energía masculina para la creación. La energía masculina, en el hombre y en la mujer, es la que tiene el poder de manifestar. Esta carta nos habla de activar el poder del mago, aquel que representa la primera energía manifestada de la creación.

“Desde tu sagrado masculino pulsa con fuerza tu soplo de vida para inseminar de luz tu existencia”

8) Limpieza femenina

Esta carta nos habla de tomar conciencia de los tiempos de expansión y contracción que todo campo de vida tiene. Son ciclos en donde hay momentos masculinos, de expansión hacia afuera, y femeninos, de introspección, en donde asimilamos.

Este es el ciclo de la naturaleza del cosmos y la tierra. Un árbol fue sembrado bajo tierra, pasó un tiempo gestándose, luego nace, crece, se expande, y un día caerá nuevamente a la tierra para contraerse dentro de su propia experiencia, servir como compost y volver a nutrir el suelo que expandirá nuevamente otro tipo de vida. Esta clave nos habla de la capacidad femenina de adaptación al cambio constante y los ciclos de regeneración.

Es importante comprender que no debiera de existir un momento mejor que el otro. Ninguno lo es. La existencia vive en el eterno presente, el único instante que existe, y disfruta de cada momento en el que vive y ES. El ser humano, al haber separado de la creación, a veces se pierde de disfrutar los momentos de expansión y contracción... vive el momento de contracción queriendo llegar al momento de expansión y entonces nunca disfruta de su bello existir. Esta carta nos recuerda disfrutar de cada ciclo.

9) Limpieza de Carencias

La hermandad de la luna te acoge en este momento y te recuerda que siempre puedes ser complementada/o por otra energía.

Existen uniones que, cuando nacen desde un espacio de virginidad y pureza, nos ayudan a potenciar nuestro poder creador y nos ayudan a evolucionar, porque nos suplementan.



Esta carta te recuerda la importancia de complementarte, ya sea a través de una pareja, amistad, etc.

También está hablando de un momento de limpieza en la vida de la persona, para desbloquear aspectos internos que pueden haber quedado cristalizados en el pasado.

10) Activación de las memorias pleyadianas

El rezo es una forma de manifestar a través del verbo creador. La palabra cargada de sentimiento, verdad, genuinidad, abre puertas y nuevos caminos.

Esta carta te recuerda la fuerza del Alem, del soplo de vida. Te dice que conectes desde tu corazón con lo que tu ser ya tiene manifestado en otro plano de conciencia y te recuerda que tu solo eres un puente para poder manifestar lo que ya está creado. Para ello es menester que sientas esa realidad como si ya estuviera aconteciendo en tu presente. Siente cómo es vivir con esa energía... camina sintiéndola. Es importante que lo que sea que reces este alineado con tu propósito de vida, por ello, antes de manifestar siente desde dónde nace el rezo: Desde el corazón o desde el ego.

11) Activación del Poder cósmico

Esta carta nos habla de los concilios que el consultante debe realizar con otros seres, ya sea de su clan, amistades, etc. Hay que lograr que las partes lleguen a un acuerdo y no haya separación o rivalidad. A veces, esa conciliación puede ser con partes de uno mismo que pueden estar peleadas entre sí. Llevarlas a un acuerdo es parte de activar el poder cósmico que vive en ti.

Le está hablando de tener la paciencia y perseverancia en los tiempos de siembra y cosecha. La carta sugiere encender el poder del Arim, el solplo de vida, el rezo, el pedido de los que queremos. El Asom, la redención para transitar livianos y sin resistencias. Y, finalmente, el Otuk, la voluntad divina para poder quitarnos los velos que nos enceguecen y caminar puros por la vida.

12) El santo equilibrio

Esta carta nos indica que es tiempo de activar el poder interior de la madre que vive dentro de nosotros. No importa cuán negativo haya sido el arquetipo de madre que hayamos tenido, todos tenemos la posibilidad de encender desde adentro un arquetipo sano para el auto maternaje y energía femenina que alimenta. Este mensaje es para el femenino de la mujer y el femenino del hombre.

Nos anuncia la llegada de la sanación del arquetipo femenino interno y la capacidad para activar el poder de alimento de los 5 elementos: Fuego, el pulso de vida para abrirnos camino. Aire, el estado que une todos los tejidos y expande el fuego interior.



Agua, la ternura y tibieza del corazón para alimentar. Tierra, la sustancia física que se transmite a través del alimento de vida. Y, éter, la fuerza que une todos los elementos.

Con todo el pulso de vida que nace desde nuestro interior podemos crear lo que necesitamos en nuestro camino, para dejar de ser mendigos del amor, pidiendo afuera lo que no se tiene por dentro.

Esta carta nos recuerda que la plataforma fundamental para caminar íntegros por la vida es habernos reconciliado con el alimento que nos brindó mamá. Lo hayamos recibido de la forma que lo hayamos recibido. Toma la matriz que te trajo a la vida y agradece, sea lo que sea que hayas vivido es el plan que tú te escribiste a ti mismo para limpiar tu karma y ser libre finalmente de tus propias creaciones.

13) Código amor

Este código le dice a la persona que para poder abrirse paso a nuevas dimensiones de sí debe reconocer la petrificación que el ADN ha ido sufriendo desde las diferentes caídas de conciencia en esta tierra y en la galaxia. Para poder traer códigos de luz del programa maestro a su célula y recordar su diseño original deberá volver a sentirse hijo de la creación y establecer una conexión genuina y profunda con el alma de la creación. Deberá volver a confiar en la inmortalidad de la madre y lo que un femenino virgen es capaz de sembrar en su creación.

La carta nos dice que no importa por lo que podamos estar atravesando ahora, en esta vida, todos llevamos dentro el canto de vida Así Soi, que es el código amor que la madre plasmó en sus hijos desde el principio para que en todo el desdoblamiento ellos no olvidaran quienes son. La carta nos dice que es tiempo de recordar y ser inmortales en la creación como lo es el alma de la creación. Para ello, es menester crear unido al corazón de la fuente, siempre desde la pureza del ser, y que lo que estemos creando involucre el más alto bien para todo el tejido.

14) Limpieza y potencia de luz

Esta carta nos habla de conectar con el alma de la creación y preguntar el para qué fuimos creados. Nuestra presencia dentro del espacio es igual de importante que las demás, todos conformamos un gran tejido en donde el movimiento de cada ser retroalimenta al del otro. Por ello es importante que descubras cuál es tu aporte dentro del tejido y te pongas en movimiento para llevar a la acción tu servicio. Tu fuiste diseñado para algo, el trabajo ahora es que lo descubras. Con tu movimiento dentro del tejido podrás nutrir a la creación y tu podrás nutrirte conscientemente de ella, para entrar en la danza de la vida en donde todo fluye en esa constante.

Debes unirte con tu presencia al reciclaje universal de la energía y estar en constante movimiento y acción de mantener encendida tu luz. Estar en movimiento no significa



que debes trasladarte físicamente de un espacio a otro, el movimiento es principalmente el de la conciencia despierta.

15) Activación Ki

Se te ha brindado la llave de acceso hacia la gran conciencia cósmica que contiene la energía Ki, es tiempo de ser consciente de cómo te recargas de energía universal y cómo utilizas esa energía para tu diario vivir. Ser consciente de a dónde destinas tu energía diariamente: hacia la queja, a generar problemas, peleas, a vivir luchando o sobreviviendo... o a vivir en paz, armonía, destinando el caudal de energía ki para llevar adelante tu propósito y misión en este plano, sirviéndote a ti mismo y a los demás con gozo y alegría.

El Ki se hace presente en tu vida para recordarte que estás dentro de un circuito de retroalimentación en constante reciclaje. Tu eres parte de ese circuito y tu energía vital es sagrada, debes considerar y ser consciente de cómo la usas. Es importante ser consciente que tu eres parte de la creación, por lo tanto, tu eres un creador. Si te unes a la conciencia divina y creas unido/a a ella todo será fluido y estarás dentro de la gran corriente universal de energía, recibiendo y dando en forma equilibrada.

16) Activación Ka

Es momento de conectar más con tu sensibilidad, dejarla que aflore para que amanezca en ti el femenino profundo que ama la vida.

Es bueno que al conectar con tu propia alma puedas pedir que todo lo bello de todos los tiempos en donde has existido, se active en tu tiempo presente, abriéndole paso a tu cuerpo Ka. Sentir su emanación y su corriente de energía que te nutre y que tu también nutres. Es tiempo de considerar tu esencia inmortal y todos los pasajes dimensionales en tu vida diaria, para vivir con conciencia cada etapa de cambio, sin ofrecer resistencia alguna, sino que gozando del constante cambio que podemos ejercer en una misma encarnación.

17) Rayo cósmico eje central

Existe un plan que cada uno de nosotros nos hemos escrito antes de venir a la tierra. En ese plan estaban los escenarios que necesitábamos elegir para poder aprender lo que sea que en nuestro camino sea necesario. Cada plan esbozado tiene como propósito el camino del Equi, es decir, cada plan que se prepara desde el otro lado del velo tiene como misión ayudarnos a integrar aquellas partes de nosotros mismos que han quedado desintegradas y separadas de la fuente. Esta carta, nos está recordando que nos hemos escrito un plan, que nadie más que nosotros mismos somos los autores de ese plan.



Solo nosotros podemos o no elegir llevarlo adelante. El plan siempre nos acercará al origen, ese es su propósito, que volvamos a sentirnos parte del UNO. Un gran paso para lograr esto es unificar las polaridades femenina y masculina internamente, que ambas vuelvan a danzar y funcionar en equilibrio para la vida.

Esta carta nos dice que es tiempo de trazar el rayo, de sentir el origen en este presente que habitas y te habita.

18) Apertura del chakra corazón

Esta carta nos habla de la confianza hacia la vida y hacia la propia energía femenina y masculina interna unida en el corazón.

Es necesario entregarse al río de la existencia y confiar en el Dios Padre Madre.

Es tiempo de integrar tu Atlántida y Lemuria interior, nutrirse de la sabiduría de ambas tomando la belleza que ambas civilizaciones ha dejado en este planeta.

19) Semilla de la vida

Para poder crecer, la semilla atraviesa un fragmento de tiempo tapada por tierra y en esa etapa solo hay oscuridad. El potencial que anida en el ADN de la semilla va a florecer un día para lo que fue diseñada. Solo hay que reconocer los tiempos y procesos de alquimia hasta que la semilla rompe la cascara y comienza a manifestar todo lo que estaba dentro de sí.

Esta carta te recuerda que los procesos físicos en la tierra a veces pueden parecer lentos, pero no lo son. Cada etapa del proceso es necesario para la asimilación de cada peldaño que conlleva la creación de algo nuevo.

20) Verdad Divina

Lo que sea que hagas, hazlo con amor y dedicación. Teje nuevas realidades, crea, expande, y disfruta de cada paso. Se suave y serena, se adaptable ante la vida.

Conéctate con tu corazón y siente su guía, solo a través de ese espacio puedes ser y seguir el camino del amor.

Es bueno que reconozcas todas las facetas que tienes, siéntete amado/a, pues lo eres inmensamente por la creación y tú eres parte de ella.

21) Anteojos del alma

La conciencia del Dragón y Dragona blanca del universo se hacen presentes para purificar el alma de todas aquellas creaciones que no han nacido desde el verdadero ser. Llegan para sincronizar el serpenteo de la persona, para liberar aquellas capas que aún puedan estar inmersas en el serpenteo sinuoso, para hacer el cambio hacia un



serpenteo coordinado. De esta forma se madura la energía vital y la parte antigua reptiliana del ADN puede despertar desde el lugar primitivo antiguo, en donde la fuerza vital está al servicio de la totalidad.

Es tiempo de despertar la mirada noble y amorosa hacia ti mismo y a su vez, despertar la mirada del alma para cada situación.

22) Trabajador de la luz

Cuando nos encerramos en nuestra propia perspectiva y no podemos tomar distancia de ciertos acontecimientos cotidianos, nos perdemos de encontrar bellos regalos que pueden darnos una visión más amplia de lo que pueda estar pasando. Por ello es importante aprender a pedir ayuda o perspectivas diferentes de otras personas. Siendo conscientes que son sus perspectivas y tomando lo que nos nutre y resuena en nuestro corazón. Esta carta nos habla de la capacidad que todos tenemos de ser el águila, de volar hacia lo alto, ver desde esa dimensión y desde un espacio de inteligencia y sabiduría tomar las decisiones que necesitamos tomar en nuestra vida.

El águila no solo tiene un alto vuelo, sino que en una etapa de su vida se transforma desde la raíz para vivir un periodo de tiempo más largo.

Se como el águila en todas sus etapas, en las de vuelo y en las de transformación. Si bien el tiempo que el águila pasa sin sus viejas plumas puede ser incómodo, a la larga le traerá un beneficio permanente.

23) Anteojos interdimensionales del amor

Es tiempo de tomar conciencia de todas las dimensiones que ayudan para que tu estés aquí, en un planeta escuela, llevando adelante el aprendizaje que viniste a materializar. Es tiempo de agradecer y bendecir todo lo que ha llegado a tu camino hasta aquí. Los seres guardianes de las puertas interdimensionales te acompañan en cada cambio o transición. Debes saber que nunca estás solo. Solo debes entregarte a ver la vida a través de esos anteojos interdimensionales del amor, cada momento es sagrado y único.

24) Ser de luz eterno

Una persona que es víctima mirará a todos como sus posibles victimarios, y así sucesivamente. Es por ello que esta carta recomienda a la persona abrir el espectro de su luz a reconocer que todas las realidades pueden convivir en un mismo universo y que cada quien está transitando diferentes ciclos de aprendizajes.

Es importante que la persona reconozca su inmortalidad y que sepa que su espíritu es eterno, nunca muere y que es un ser único, con una vasta biblioteca interior de vivencias.



25) Expansión del chakra corazón

Vuelve a tu hombre o mujer salvaje, despierta tu lado más primitivo para dejar de lado la mente. Hay veces en la vida que hay que ser irracional para poder conectar con otras realidades que hasta aquí no habías contemplado.

Es importante unificarte con la fuerza vital del corazón del universo, del corazón de la tierra, del corazón de cada reino y de tu propio corazón. Pide permiso para sentir y conectar con el corazón de la madre en todas sus dimensiones, en tierra y universo, siente su energía abrigándote. No estás sola/o.

26) Hijos del gran sol central

Existes en ti y solo en ti. Nadie puede hacer por ti lo que tu misma tienes que realizar en tu vida. Tú eres el motor de tu existencia, en ti vive todo el universo, tú eres el/la creador/ra de todo lo que acontece en tu vida. Tú puedes crear la realidad en la que deseas vivir. Eres un sol auto existente. Recuerda cómo funciona la constelación de estrellas en la galaxia y universo, cada una sabe quién es y la porción de tejido que se le fue dada para nutrir, alimentar y retroalimentarse. Respira con conciencia la energía solar y bendice tu propia matriz con ella, seas hombre o mujer.

27) Código ancestral

Los ancestros que elegimos forman parte de nuestro diseño de vida porque la información que la cadena ancestral porta es el laboratorio en donde puedo encontrar mi propia historia álmica y de caída de conciencia. Por ello es importante abrir el corazón, comprender que los patrones que vienen de los ancestros son en alguna medida los que espejos que me ayudan a evolucionar. Es tiempo de liberar los viejos programas, agradecer y caminar hacia adelante creando lo nuevo.

Todos estamos en diferentes espacios en el camino de regreso a casa, es necesario no juzgar la experiencia de los otros y no perder el tiempo en la vida de los otros. Atiende tu propia vida, vuelve a tu propio refugio ancestral, a ser esa gota dentro del gran océano, siéntete unida a toda la tribu, no hay separación.

Reconoce a tu familia de alma en esta encarnación y si aún no las has encontrado pide a tu ser reencontrarte con aquellos seres afines para crear una vida en comunidad.

28) Aprendizaje de vida

El mayor aprendizaje como seres humanos es aprender a regenerarnos sin ofrecer resistencia. Transitar los ciclos como los transita el sol, la tierra, los reinos... este aprendizaje es fundamental para vivir libres y livianos. En otras palabras, ser libres de nosotros mismos, de nuestras propias resistencias y miedos.

Llega a tu vida un trabajo de reestructuración desde la raíz, es muy profundo...



Es necesario que te entregues y permitas que la vieja información albergada en el ADN se vaya para que tu propio diseño original emerja.

Es necesario reconocer que es parte del diseño original y qué es creación del ego humano.

Los arquitectos de la materia de la hermandad Xurum, llegan a tu vida a colaborar en este cambio estructural en tu vida.

29) Fortaleza interior

Es momento de reconocer el lado más vulnerable de ti y abrirte a sentir las profundidades de la existencia. Solo a través de un interior blando, adaptable, oceánico, podrás conectar con las profundidades de tu propia vida y de toda vida. Es tiempo de fluir como un pez en el agua. Permítete andar por la vida atravesando las dimensiones de forma simple y rápida. Tu fortaleza masculina te acompaña y tiene una cualidad tierna y compasiva. Tiene la capacidad de sentir todo lo que todos sienten. Esta carta te invita a ponerte en el lugar del otro, para ampliar cualquier panorama de juicio que hayas tenido hacia la realidad que viven otros seres en este presente.

Conecta con tu propio artista interior para poder expresarte y poner en manifiesto lo que está dentro de ti. No tengas miedo de tu propio poder. Todo lo que emerja de ti, sea considerado bueno o malo, es parte de la integración de tu luz y tu sombra.

30) Código de vida EEF

Cuando te sientes cansado o abatido es importante permitirte recibir el acunamiento del campo femenino del universo dentro de ti. Es importante recuperar la fe, que es tener la certeza de lo que ya está sucediendo. Es tiempo de confiar en la vida y todo lo que ésta te trae. Todo es perfecto, así como es. Tienes la fuerza femenina para tejer nuevas realidades, inspirarte e inspirar a los demás siendo esa chispa de vida.

Es importante dar vida, no dar la vida. Confía en todo lo que puedes dar desde tu sabiduría cósmica femenina.

31) Madre cósmica pleyadiana

Es tiempo de crecer y madurar cualquier carencia que pueda haber quedado como registro de la niñez. Es tiempo de tomar un nuevo registro de madre. Sentir todo el apoyo, sostén, acompañamiento que te brinda hoy el femenino cósmico, el femenino que es tu madre tierra y tu propio femenino. Se produce una sanación hacia toda tu cadena ancestral y hacia las generaciones futuras. Es tiempo de sembrar en terreno fértil, para ello tú debes ser ese campo y semilla con fertilidad. Todo proyecto que nazca con esta capacidad de maternaje crecerá con fuerza.

32) Apertura de potenciales divinos



Cada uno de nosotros tiene marcado un potencial. Para cada conflicto, existe su equivalente en luz. Hay potenciales que solo pueden ser abiertos si se produce un enraizamiento en el presente, con fuerza y convicción, para que se abran. Este es un momento para abrir tus potenciales divinos y permitir que emerjan nuevas líneas de tiempo que transitar. La hermandad guardiana de las líneas de tiempo te acompaña en esta aventura.

Recuerda que este cambio implica un movimiento de super nova, algo colapsa, muere, para que algo nuevo renazca.

33) Activación niño crístico

Conecta con tu corazón y siente la energía de tu niño/a. La pureza e inocencia de él/ella es quien puede guiarte a tomar las mejores decisiones en tu vida. Solo debes dejarte mirar la vida a través de sus ojos y confiar en esa sabiduría.

Es tiempo de reconectar con el juego, darte espacios de ocio o esparcimiento. Buscar aquellas cosas que te hacen feliz, que te permiten ser tú mismo y estar en conexión con la madre naturaleza. Baila, canta, haz arte con tu vida, libérate de viejas estructuras y cargas.

Tu niño es quien tiene la llave y la simpleza para vivir.

34) Cierre de un viejo ciclo

Es tiempo de honrar el pasado, agradecer por todo lo aprendido y cerrar la vieja línea de tiempo. Debemos comprender que todo camino que hemos elegido siempre ha sido en base a un beneficio que nos ha traído. Por más que parezca que no, siempre sostenemos realidades porque en el fondo, para nuestra conciencia humana, nos trae un beneficio determinado. Con visión y certeza se cierra lo viejo para darnos paso a lo nuevo.

Esta clave trae como correspondencia la energía en nuestra carta natal del nodo sur. Tomamos todo lo aprendido para darnos paso al otro lado del eje que es el nodo norte y vibra con la apertura de un nuevo ciclo.

35) Apertura de un nuevo ciclo

Solo tú, dentro de ti, tienes las respuestas a todo el entramado o tejido de tu vida. Solo tú tienes el poder de ver cada detalle diseñado por ti en tu plan divino. Se abre la posibilidad de vivir en simetría con tu propio ser, en simetría contigo mismo, con tu esencia original. Despierta tu pitonisa interior, es la voz de tu sabiduría, aquella que te guiará con claridad y visión hacia tu misión de vida. Has sido creado por la fuente para algo, es tiempo de manifestar tu diseño y ponerlo al servicio de tu misión.



36) Renacer Cotidiano

Cada día es una oportunidad para que puedas crear tu propia matriz de vida, abundancia, gozo, alegría. Tu diseñas tu vida, no permitas que nadie tenga el poder sobre ti, tú mismo debes comprometerte a ser el arquitecto de tu vida y determinando si permites que otras mentes desordenadas cambien tu estado de gozo. Tu puedes renacer cotidianamente, creando alrededor de tu campo la matriz, la casa, el hogar, en el que quieres vivir. No se trata de un espacio físico que debes habitar, se trata de un espacio interior que debes animarte a habitar y en ese espacio enraizar para toda la vida.

37) Purificación del alma

Despliega tus alas para iniciar el alto vuelo hacia el UNO. Regresar a la fuente no significa ir hacia alguna otra parte a nivel físico, significa levantar el vuelo en tus propias dimensiones para unificarte con tu propio ser y que ese sea siempre tu refugio, tu hogar. La magia te está rondando, llega a ti para que recuperes la capacidad de juego, de gozo en la vida.

38) Sinfonía de Amor Yo Soy

Tu ser despliega un aroma y una melodía dentro de la existencia, escúchala... conecta con tu sinfonía de amor Yo Soy. Todo lo que acontece toma su lugar y su sagrado curso cuando vives desde esa presencia Yo Soy. No tienes nada de qué preocuparte, es tu propia energía quien creará los escenarios de vida que necesitas experimentar. Entregarte a esa magia es parte del desafío. Confía en la vida, déjate acunar en su templo, permítete recibir el abrazo de la ballena madre que te envía frecuencias de luz y amor a tu existencia.

39) Expansión de la conciencia

Se una vida auto existente, solo existes en ti y nadie más puede hacerlo. Vive desde ese centro y goza todo lo que es, sin poner etiquetas ni juicios, se neutral en lo que llega a ti. No debes preocuparte, solo debes ocuparte de avanzar hacia los anclajes de los aprendizajes que toda experiencia te trae.

El gozo divino es un derecho humano que a lo largo de los tiempos ha sido olvidado producto de las religiones, la culpa y el no merecimiento. Debes sentirte merecedor del reino en el que hoy vives. Todo el dharma puede llegar a ti en solo un minuto si así lo eliges. Comunica este gozo y alegría de existir a los seres que forman parte de tu constelación.



40) Apertura del chakra base

Es tiempo de ocupar el propio territorio y ocupar tu propia tierra. Es tiempo de ser esa tierra que quieres ver manifestada a tu alrededor.

Se una porción de Edén y un refugio ancestral a donde quiera que vayas. Brinda hogar con tu presencia, recuérdales a quienes han olvidado el regreso a la fuente. Sé la emanación de la verdad, vive una vida orgásmica, haciendo aquellas cosas que te den placer.

Haz una lista de las cosas que te dan placer y vívelas. Un nuevo camino se abre y tú eres parte de él.

41) Activación yo pleyadiano

Es propicio tener presente a tu guerrero de la luz, aquel que con coraje puede develar la trama oculta de cualquier desafío. A su vez, puede iluminar la cueva oscura llena de nieblas.

En este momento la hermandad Apoc te brinda una espada de la verdad para que la uses para liberar las ilusiones que no forman parte de tu diseño divino. Úsala en aquellas ocasiones que necesites develar lo creado desde el ego o la carencia y lo que es verdaderamente parte de tu alma.

Tu presencia dentro del tejido espacio temporal es muy importante, porque eres un hombre/mujer medicina que va reparando el tejido a donde quiera que vaya.

42) Activación yo pleyadiana

Hay todo un conocimiento que viene dentro de tu propia biblioteca interior desde otras vidas y otros tiempos. Es probable en algún momento de todas tus existencias hayan llegado a ti libros de conocimiento y que tu misma los hayas cuidado y transmitido a otros seres.

La sabiduría que tu traes nutre de oxígeno al cuerpo de la gran madre. Usa tu aliento de vida para retejer aquellas grietas que se han roto con el paso del tiempo. Emanas desde tu corazón la frecuencia esmeralda para ti misma y todos los seres que constelan contigo.

43) Diosa Interior

Es muy importante reconocer lo que hace el amor en todos los planos. El amor no pide nada a cambio siembra con gozo las semillas que en algún momento florecerán. Esta es una cualidad de la energía femenina. Paciente y entera en sí misma siembra campos que brotarán de amor cuando sea el tiempo pactado. El amor puede ordenar las cosas a lo largo de los tiempos. Estar en misión siendo un nodo bien auto centrado es lo que



se necesita en este momento para poder sostener la luz en este planeta. Sé ese nodo de verdad y paciencia. Siembra disfrutando de ver en ella todo lo que será recogido en el mañana.

44) Sanación cimientos ancestros

Cuando las raíces de un árbol están enfermas todo el árbol también lo está. Para integrar aquellas partes de ti que puedan estar fragmentadas es necesario que sanes las raíces de tu árbol, reconozcas a tus ancestros y les agradezcas por ser parte del tejido del cual tú también eres parte.

Una vez hayas reconocido tus raíces terrenas se abrirán las compuertas para recibir la bendición de tus raíces cósmicas, tus padres estelares están aquí para alumbrarte en el camino de regreso a casa. Los abuelos más antiguos de esta galaxia te guían y brindan su sabiduría para tu viaje.

45) Sanación 4 vientos

El tiempo de sincronizar tu corazón con el corazón universal ha llegado. Para este momento es necesario que aprendas a escuchar tu propio pulso y sigas tu intuición. Puedes unirte al pulso del gran latido universal y sentir el oráculo que este movimiento es. Siente el sonido de los tambores, conecta con las entrañas de la tierra. El camino es regresar a tu propia tierra interna y unificarte con la que habitas, ambas son partes de la misma esencia.

Se un oráculo de guía para otras personas

46) Sanación vidas pasadas

Es importante reconocer que para llegar a vivir en este tiempo presente todos los tiempos pasados cristalizados en nuestra memoria deben cerrarse. Hay que liberar las ilusiones de fragmentación, tomar los aprendizajes que cada experiencia de vidas pasadas te trajo y abrirte a vivir lo nuevo. Abrir la nueva línea de tiempo del gozo y la alegría de vivir. Es tiempo de cerrar viejas líneas de tiempo, el momento es ahora.

47) Collar de Sirio

Una gran etapa de tu vida y tu pasado se cierra. Ya has podido asimilar lo que toda tu línea genética te ha brindado como matriz para tu poder ir convirtiéndote al diseño original. Hoy recibes la coronación y el collar de graduación de esa materia en la que tanto te has preparado en esta y otras encarnaciones. Tus elecciones y tu creación virginal te han traído hasta aquí a ser un TRIUNFO galáctico. Gracias por ser luz y aventurarte a ser la fuerza pionera capaz de abrir lo que nunca antes fue abierto.



48) Inteligencia celestial

Esta carta activa el reconocimiento del servicio que vienes a brindar a este mundo. Todos hemos sido diseñados para servir en algo, poner tu don al servicio de la creación es estar en MISIÓN. Es tiempo de unirse al tejido celestial del cual eres parte y reconocer a tus hermanos, los seres que también están ahí con sus misiones haciendo lo que deben hacer.

Hay toda una familia de origen esperándote. No estás sola/o.

49) Vasija del Amor

Es tiempo de abrir el campo de tu propia capacidad para ser vasija y contener la voz de tu verdad, la energía de tu espíritu. Es un momento receptivo y femenino para abrirte a sentir todas las razas del universo en tu interior. Sin juicio, conectada/o con tu propio poder puedes sentirte parte del TODO y UNO al mismo tiempo. Observa tu mente y cuándo ésta genera separación dentro de ti. Es un trabajo diario de contemplación y vigilancia.

50) Círculo solar

En el camino de regreso a casa es importante reconocer que realizaremos el camino de la Rosa. El tallo, su cuerpo inferior, posee espinas. Tendremos que ser como ese cuerpo, atravesar nuestras espinas internas y todo el dolor que hemos acumulado de otros tiempos. Luego, una vez que atravesamos el tallo, llegaremos al espacio más bello que es el espacio donde la rosa se abre, muestra sus pétalos y libera su exquisita fragancia. Eso serás tú cuando hayas terminado el pasaje por las dimensiones más densas de tus registros. Esta carta te da la fuerza para seguir y terminar de sellar el aprendizaje que estás atravesando. Serás coronada/o con el poder de las rosas universales.

51) Inteligencia Siriana

Es tiempo de reordenar aspectos de tu geometría interna y que todo ese orden interior se vea reflejado en el exterior. Es muy importante comprender que así como estamos por dentro se manifiesta afuera. Comienza a trazar nuevamente la geometría sagrada y ser esa inteligencia siriana. Hay toda una ingeniería por detrás de tu diseño. Visualiza el merkaba, la unión de tu campo femenino y masculino. Haz feng shui en tu hogar, organiza los espacios limpiando en profundidad y también lleva una buena alimentación en tu vida cotidiana.

52) Nueva Era Acuario

Se como las ondas dibujadas en esta clave, fluye con el presente que ya es, no permitas que tu mente te seduzca e intente hacerte sentir que lo que se presenta y de



la forma como se presenta debería de ser de otra manera. La única persona que puede ser de otra forma eres tú. Tú puedes elegir la realidad que quieres crear. Nunca nada se presente igual, la energía fluye, todo tiempo es presente y todo presente es nuevo. Aceptar esa dinámica de la nueva era de Acuario nos ayudará a romper con cualquier estructura antigua de pensamiento.

53) Inteligencia Divina

Eres un ser eterno, toda la memoria eterna vive en ti. Recuerda que estás de paso por esta tierra, eres un ser cósmico encarnado con una misión.

Es tiempo de producir la síntesis de todo el viaje que has realizado, estás aquí para la fotografía final de ese viaje. Reúne todas las partes de ti, produce la integración en este presente, permite que el consejo galáctico te ayude a ir cerrando tus viejos casos de caídas, siendo en esta actualidad un testimonio vivo de reconversión al diseño original.

54) Despertar espiritual

Guardarse en la cueva interna, gestar, sentir hacia adentro, respirar... son parte de uno de los movimientos de vida en la existencia.

Exhalar, expandir hacia afuera todo lo interiorizado, manifestando, también es parte de la danza de la vida. Únete conscientemente al FA-DO, la danza de creación del femenino y masculino interior, el poder magnético y eléctrico dentro de ti se fusionan para dar luego a un eterno movimiento de amor llamado EXISTENCIA. Despierta, ya estas completo, no hay nada más que hacer que gozar de la buena música.

55) Ojos de Sirius

Existe una simbiosis sana, necesaria para que se produzca la vida. Hay algunos momentos de nuestra vida en donde es necesario fusionarnos con una realidad o con otro, porque parte de nuestra energía ahí es para un mayor crecimiento. Entrégate y no tengas miedo a perder tu individualidad. Únete en equipo con quien necesites para dar un paso más.

Puedes transitar todas las dimensiones nadando como un pez en el agua. Todo lo que sucede forma parte de un tejido que tú mismo fuiste creando para mostrarte realidades que debes reconocer en tu vida.

56) Limpieza del pasado

Honrar el camino que nuestros antepasados fueron tejiendo es importante para la liberación del pasado. Todos llevamos en nuestras espaldas nuestra propia cruz del tiempo, que es una metáfora de nuestras propias creaciones virginales, incorruptibles, o impuras, tejidas desde la ausencia de luz. Es tiempo de abrir el tejido y poner en luz a



aquellos ancestros que hasta hoy no han sido reconocidos en la cadena ancestral, niños perdidos ponerle sus nombres, a los secretos llevarlos a luz y reparar todo lo que haya que integrar.

No tengas miedo de tu propia profundidad y de tu propia intensidad. Traes contigo la capacidad para renacer como el ave fénix.

Los seres intraterrenos del planeta nos están ayudando. Cerrar el pasado en luz, liberando los programas y distorsiones que hasta aquí habíamos reproducido es parte de la misión de la fuerza pionera de esta nueva era de Acuario.

57) Renacer del alma

Las viejas memorias de las guerras de Orión que el ADN de la humanidad aún revive comienzan a repararse para siempre, liberando informaciones de guerras, distorsión, dolor, manipulación, sometimiento, poder mal usado. Estás preparándote para emerger como el ave fénix, transformarte en un Humano Fénix y abrir tus alas para materializar tu coronación, florecimiento y tu gloria. Es momento de pulsar con tu energía masculina, activar el ION, para no hundirte más en el fango, salir a la vida sin miedo a tu propio poder y renacer.

58) Manifestación divina

Tu propia inteligencia guarda en sí misma el misterio de la vida. Estás preparado/a para develar capas de información, y correr los velos para poder ver con más claridad aspectos de tu propia vida y tu diseño.

Es tiempo de madurar partes de ti que han quedado fragmentadas del pasado. Solamente estando íntegro/a en ti puedes materializar tu fuerza y el poder de tu verdadero ser.

Es tiempo de resurgir desde las cenizas, esto significa que todo lo que debía arder ya ardió y que no eres esa persona rebelde ante las circunstancias de la vida. Quiere decir que has logrado plasmar tu propia madurez interna siendo un faro de luz para el planeta.

Es tiempo de cruzar hacia lo nuevo, el poder de manifestación divina está en tu propio universo interior.

59) Yo soy Dios en expansión

Esta etapa de tu vida requiere de conectar con tu Dios en expansión, lo cual quiere decir que debes conectarte con el poder primitivo de tu propio masculino interior, seas hombre o mujer.



El Ashim-Atut debe encenderse dentro de ti para SER EL QUE ERES. Para esto es importante apartar la mente y guiarte por esa fuerza primitiva que te permitirá saber qué es lo que realmente necesitas.

Una persona madura puede pedir lo que necesita y a su vez puede sentirse en paz y libertad si cuando pide lo que necesita no le es otorgado.

Es tiempo de expandir todo lo que llevas dentro, hay un gran poder dentro de ti esperando salir. La pureza de tu mago/maga interior necesita manifestarse para abrir camino.

60) Vuela libertad

Tu espíritu es libre, no lo aprisiones en tu mente, no lo aprisiones en los lugares conocidos. Es tiempo de expandir tus propias fronteras y perder el miedo a andar solo/a por la vida, viajar, cambiarte de casa o moverte hacia lugares nuevos. Todos somos navegantes galácticos que nos estamos desplazando en diferentes dimensiones. En la tierra olvidamos el espíritu libre que somos, no obstante, tu puedes conectar con esa realidad y vivirla. Realiza los movimientos y los cambios que son necesarios para dejar de limitarte a lo conocido hasta aquí.

Camina la tierra descalzo/a, déjate llevar por tus pies, ellos tienen marcada la ruta.

61) Essence of Aripka

Es tiempo de tomar tu centro, encender el magnetismo que vive en tu interior y desplegar todo el edén y el brillo que nace de tu propio poder. Si no tomas tu raíz y te anclas con tu ser en este sagrado presente no tienes la fuerza para estar completamente entregado/a al tejido espacio temporal que habitas y que te habita.

Cada ser humano sirve a un fragmento de la creación dentro de los engranajes que existen. Es el magnetismo el que te permitirá atraer a la tierra tu propio diseño y plan divino.

Debes permitir que tu ser tome tu poder y no que tu ego lo haga. Es importante reconocer desde dónde estás creando y la madurez de tu fuego interno para ser creador de mundos.

62) Essence of aito

Un/a mago/maga puede despertar su propio centro creativo y despertar desde adentro los actos psico mágicos que le ayuden a reparar lo que fragmentado. Esta carta te anuncia el despertar de tu mago/a interior. Es necesario que conectes con tu propia sabiduría y creatividad para abrirte camino a nuevos espacios. Hay que confiar y perder el miedo a equivocarse.



Es tiempo de integrar dentro tuyo a tu niño/a, hombre/mujer, padre/madre y anciano/a. Desde la comunión de estos 4 sentirás a todas tus energías dispuestas a favor de tu dharma.

63) Alma Afín

Para vivir la inmortalidad en el plano terrenal y que el ADN vuelva a recordar ese espíritu eterno que somos, es necesario unificarnos en nuestra pareja interna y llevar a la iluminación a nuestra energía femenina y masculina. Ambas polaridades deben responder al creador, manifestando en imagen y semejanza de él. Es menester ser puros de corazón y que nuestras creaciones nazcan desde la virginidad de ambas energías. Solo así, lo que sea que manifestemos, se convierte en inmortal, nunca muere, es el alfa y el omega, el principio y el fin.

Cuando lo que creamos nace de la supervivencia entonces a la larga muere y no está unido al ciclo de eternidad.

Esta carta te está invitando a reconocer estos estados en ti para poder ser un creador consciente.

Cuando la pareja interna esta en equilibrio dentro de ti también lo estarás con cualquier pareja en la vida.

64) Essence of Kryon

Nuestra esencia femenina, nuestro campo magnético, tiene la capacidad de manifestar el fino arte de los telares. Toda la trama que vivimos está tejida por nosotros, el creador de esta experiencia. Nuestra creación no siempre está unida a la creación de la fuente. Hay quienes responden a esa fuente de unidad y hay quienes se han separado de ella generando una grieta dentro del tejido de la existencia.

Es tiempo que te sientas parte del gran tejido que la araña UNIVERSUS tejió, tú eres parte de ese entramado divino. Es tiempo que tomes tu poder y lo manifiestes infinitamente.

65) Descubriendo mi magnificencia

Es tiempo de descubrir tu magnificencia, saber que eres un diseño ÚNICO dentro de todo el tejido del universo, no existe otro diseño igual al tuyo. Debes descubrir el poder de tu joya interior, amarte, valorarte, sentirte merecedor/a de todo.

Por derecho divino todos merecemos una existencia con paz, amor verdadero, una familia, amistad, abundancia e inmortalidad.

El espíritu de las amadas abejas te acompaña en este momento para que puedas respirar el oro cósmico que ellas trabajan en el espectro de la creación. Este oro es



pura magnificencia, brilla como el oro y es oxígeno vital en el universo. Una vez que sientas el diseño único que eres, comenzarás a reconocer el de los otros, entonces podrás unirte en hermandad a trabajar siendo una misma fuerza para la creación.

66) Unidad

Todas las ilusiones bien enmascaradas que no vibran con el amor verdadero se desvanecen de tu vida. Esta carta te anuncia un tiempo de UNIDAD interna para lograr el sano discernimiento para determinar qué es qué. Qué es parte de la ilusión y qué es lo verdadero.

Sé el amor sin condicionamientos. Ni siquiera tengas condicionamientos hacia ti. Ten la libertad interna de permitirte, dentro de tu universo, que todo sea como es, sin poner expectativas o perderte en la realidad de otros. Trabaja en manada, busca a tu familia de alma, se el amor verdadero.

67) Activación Cristo interior

La pureza de tu corazón sabe lo que quiere, conoce el camino y está preparado para disfrutar de la vida. Solo debes permitir que la sabiduría que existe dentro de ti emerja. Solo tú puedes saber quién eres, nadie más puede decírtelo. Tú eres tu propio universo, tú eres la vida que se expresa en diferentes dimensiones y de diferentes formas. Nadie más que tú tiene el poder de cambiar la realidad si lo que ves no te gusta. Tu cristo cósmico desciende a tu corazón para emanar luz, verdad y certeza.

68) Hijos de la misericordia interior

Esta carta nos está hablando de abrirnos a la dimensión más profunda de nuestro ser, poder amplificar nuestra visión para correr los velos e iluminar aquellas partes que necesitan amor.

Volar alto para tener visión. Activar el poder de la transformación para mutar hacia una nueva dimensión. Desarrollar la flexibilidad y enrizar en la tierra para que cualquier movimiento no nos saque del eje. La carta nos dice que deberemos tener presente la misericordia que es “ser cordial con las miserias”. Ser amoroso con nosotros mismos, no juzgarnos, comprender que todos estamos aprendiendo y que hay aspectos que antes ignorábamos y que poco a poco se va dando un camino de maduración.

69) Hermandad de luz

Es tiempo de reconocer que como humanidad venimos de milenios en donde se ha perdido la vincularidad con el otro. Hemos estado sumergidos en vínculos narcisistas, con poco interés sincero y verdadero a vincularnos con el otro. Es tiempo de abrirte al vínculo maduro, consciente y real, para reconocer que todos somos parte de un tejido



en donde cada parte tiene algo que aportar a la creación. Para esto es necesario ir siendo consciente del miedo a perder el control. Cada ser humano es una biblioteca única en este universo. ¿Te animas a conocerlas? Sin concepciones que tu mente haga sobre el otro. Es abrirte a conocer, explorar la dimensión que el otro vive y expresa. Así lograremos vincularnos unos con otros para poder crear esta hermandad de luz y ser como las hormigas. Cada una trabaja para el hormiguero, la fuente. Cada una está aportando algo. Primero ocúpate de ver qué es lo que aportas tú desde tu diseño y luego únete a la red mayor.

70) Hijos de la eterna juventud

Libérate de las cargas sacrificio que vienen como programa en tu ADN. Libérate de la auto exigencia. Para ello es importante que te perdones a ti mismo por cualquier acción pasada y te declares un ser maduro en este presente. Cuando abras en ti este espectro comenzará a brotar el verdadero poder de tu energía sexual sagrada, comenzando un viaje hacia el placer, gozo, alegría y júbilo. Descubre tu tantra personal, bríndate placer, conecta con tu tierra de luz. Eres una fuente inagotable de vida, creada/o a imagen y semejanza de la madre padre universo.

71) Música para el alma

Dentro de ti existe una fuerza de propagación de tu diseño divino original. Eres una divinidad del universo que ha sido creada para servir a un espectro de la creación. Es tiempo de reconocer primero cuál es tu nota personal, cuáles son los dones que tienes, qué tienes para aportar a este gran campo musical. Cada ser expande su nota. Cuando tu descubres la tuya personal se activa el asomejaj, que es la capacidad de propagar dicha nota a todo el tejido. Toda la creación se ve embebida de tu energía. No hay más tiempo que perder, tu diseño quiere aflorar a SER EL QUE ES.

72) Ojo de horus

Tienes un gran poder magnético de atracción. Debes usar ese poder al servicio de la totalidad, en UNIDAD con la fuente. Descubre en profundidad tu propio universo creador, conecta con los misterios que acontecen allí. No hay nada afuera, todo está dentro de ti. Se consciente que, así como eliges ver la realidad, de la misma forma la creas. Lo que observas y cómo lo observas es tu propia creación. Tu eres el soñador de este viaje. Eres hijo/a de la creación y como tal tienes exactamente los mismos atributos divinos de ella:

- Un poder ilimitado
- Eres eterno, inmortal



- Eres un campo infinito de creación

73) Piscis

Debes reconocerte como una gran gota dentro del océano. Tu gota no está separada de la totalidad de ese origen acuático. Todos resonamos dentro del mismo colectivo de conciencias. Lo que es de uno es de todos. Es importante activar la capacidad para ser empáticos y resonantes con el campo de los otros. La única forma de vincularnos es queriendo conocer el universo de los demás. Si no lo hacemos creeremos que estamos vinculándonos y en realidad no. Piscis es una energía que puede sentir en su propia piel la piel de las demás existencias. Esta capacidad es muy bella puesto que, en tierra, nos convierte en humanos, y en el cosmos, nos transforma en ese gran tejido que siempre fuimos, somos y seremos.

74) Acuaris

El nuevo hombre, el nuevo humano emerge desde adentro de ti para recordar el canto de UNIDAD que siempre fuimos. El nuevo humano es aquel que tiene activo nuevamente su diseño original y recuerda el fuego primigenio. Está conectado con la raíz, sabe que es parte de la totalidad, pero a su vez resuena con su nota personal dentro de un tejido colectivo. No está exento de los otros, tiene un campo vincular abierto a compartir y compartirse de forma virginal y pura.

Esta carta te anuncia un nuevo nacimiento a la vida en UNIDAD. Inicias a vivir la nueva línea de tiempo que se ha ido creando entre todas aquellas personas que han cruzado hacia lo desconocido, abriendo camino a lo nuevo.

75) Nota de amor

Existe una fase final dentro del camino de regreso a la fuente que todos vamos a vivir en este planeta escuela o en otro. Esa fase final tiene que ver con la madurez del uso del fuego creador personal dentro del camino. Una vez que una persona llega a ese punto, comienza a tener total tutela del fuego creador. Cuando eso sucede, se abren las puertas hacia nuestro ser cósmico y el pentagrama musical donde están las partituras de nuestra historia se hacen visibles para que, todo lo que alguna vez se vivenció en forma aislada, se una al compás de la maravillosa esencia que somos.

Allí comenzamos a despertar aspectos de nosotros mismos que desconocemos, toda nuestra sabiduría comienza a bajar a este plano y comenzamos a manifestar nuestra misión. Todo el poder de creación que tenemos se vuelca en un beneficio colectivo y no a un beneficio personal.

Esta carta te anuncia un tiempo sagrado de apertura y expansión, de crecimiento espiritual y de reconocimiento de tu propia energía creadora. Te anuncia una entrada a la partitura universal en donde todos estamos tejidos dentro de una misma trama.

